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En l’espace de 48 heures, Maurice Kamto, en visite de travail aux Etats Unis, a rencontré
plusieurs hautes personnalités américaines. Après l'entrevue avec le sous-secrétaire
d'Etat américain chargé des Affaires africaines, Tibor Nagy, l’avocat-politicien a été reçu
par Karen Bass, membre de la Commission des Affaires étrangères du Congrès
américain. Les clichés de ces moments forts  ont rapidement  fait le tour de la toile. Une
situation que fustige Paul Atanga Nji, ministre de l’Administration Territoriale. « Le
Cameroun ne se construit pas avec les photos qu’on prend dans certains pays et qu’on
poste sur les réseaux sociaux. Ces photos-là ne nous impressionnent pas. Ceux qui
veulent construire le Cameroun doivent revenir ici participer aux élections »,a réagit ce
jour le super chef de terre, à l’occasion de l’ouverture de la première conférence
semestrielle des gouverneurs de région pour la l’année 2020 

Quelques questions posées au ministre (Cameroun-Info.Net)

Question: Quels seront les axes de la réunion sécuritaire qui s’est ouverte ce lundi?

Atanga Nji: La conférence des gouverneurs de région de ce mois de janvier est prescrite sus
très hautes instructions du Chef de l’Etat. Nous sommes en période électorale, donc les
travaux vont tourner autour de l’encadrement des élections.
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Question: Parlant de ces élections législatives et municipales prévues le 9 février 2020,
pensez-vous qu’elles vont se tenir dans un climat apaisé, quand on sait que la situation
n’est pas encore complètement revenue à la normale dans les régions du Nord-Ouest et
du Sud-Ouest?

Atanga Nji: Les élections ont lieu dans une vingtaine de jours et nous allons faire une évaluation
de la situation sécuritaire. Vous avez vu que les gouverneurs sont là, les patrons des services
de sécurité (police et gendarmerie) sont aussi là. Ils ont fait des exposés qui seront analysés.
Dans son propos le 31 décembre (2019, NDLR), le Chef de l’Etat a dit que les élections se
tiendront partout, qu’il y aura l’encadrement sécuritaire et que si cet encadrement mérite
d’être renforcé, il sera renforcé. Il a aussi instruit d’encadrer ELECAM dans le processus
électoral. Donc nous disons que c’est un défi qui sera relevé. Le processus électoral, c’est
quelque chose qui contribue à la consolidation de la paix et à la construction de notre édifice du
destin commun.

Question: Vous le dites alors que certains acteurs appellent à boycotter ces élections
pour plusieurs raisons. Notamment l’absence d’un Code électoral consensuel et la non
cessation de la guerre dans les régions anglophones. 

Atanga Nji: Les gens doivent aller aux élections, le Président de la République l’a dit. En allant
aux élections, chacun d’entre nous participe à la construction de notre pays. Prêcher le
boycott, c’est être anticonstitutionnel. Et je leur dis, si vous ne voulez pas aller aux élections,
vous êtes libres. Mais ce que nous n’allons pas accepter, c’est d’empêcher les autres d’aller
voter. Nous prendrons des dispositions nécessaires pour qu’il y ait des élections partout dans
le calme, la transparence et la sérénité. Le Président de la République a dit que les élections ne
se gagnent pas sur les réseaux sociaux… Le Cameroun se construit à l’intérieur du pays; le
Cameroun ne se construit pas avec les photos qu’on prend dans certains pays et qu’on poste
sur les réseaux sociaux. Ces photos-là ne nous impressionnent pas. Ceux qui veulent
construire le Cameroun doivent revenir ici participer aux élections… Quand vous ne participez
pas aux élections, vous devenez inutiles pour votre pays.
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